

RICHARD STORCHI # 38

Commune de Cassagnes-Bégonhès



> Présentez-vous en quelques mots ?

Richard Storchi, je suis à Cassagnes-Bégonhès depuis 1998. Même si je n'y habite plus tout à fait aujourd'hui, je suis toujours artisan à Cassagnes et installé en tant que photographe depuis 2011 ; ça fait 15 ans.

Passionné de photo, de musique, de gens et des gens d'ici !

> D'où êtes-vous originaire ?

Je suis né à Mulhouse, j'ai grandi en Alsace. Je suis arrivé à l'âge de 12 ans dans le Tarn avant de m'installer à Cassagnes en mars 98.

> Depuis quand êtes-vous implantée à Cassagnes ?

Je suis implanté comme photographe depuis le 03 janvier 2011 ; ça fera 15 ans au mois de janvier.

> Comment avez-vous choisi votre métier ?

Par passion ! J'ai ramé pour y arriver. Je suis passé par tous les métiers possibles avant d'arriver à faire celui que je voulais. Depuis tout petit, je fais de la photo. J'ai embauché au magasin Camara à Rodez en 2002. J'en ai démissionné pour m'installer comme photographe à mon compte et devenir ce que je suis, faire ce qui me ressemble.

> Qu'aimez-vous le plus dans votre métier ?

Modestement, avec toutes les expériences que j'ai pu vivre et ce que j'ai pu réaliser ailleurs et à Cassagnes aussi où j'ai réalisé de belles choses, je remercie tout le monde d'ailleurs ; ce qui me reste vraiment c'est l'humain ! Les photos de classes, d'écoles,... ça fait beaucoup de bien de les voir depuis 15 ans de la maternelle jusqu'au collège à Cassagnes, Réquista, Naucelle ; c'est vraiment extraordinaire de partager ça !

> Avez-vous une passion en dehors du travail ?

Oui : toute ma vie est passion (rire) !! Particulièrement la musique..., la guitare et la musique !!

> Carotte ou lapin ?

Carotte

> Vous êtes plutôt sucré ou salé ?

Plutôt salé

> Votre recette de cuisine préférée ?

Mmm... ça va rester des pâtes ; des bonnes pâtes ! Avec des olives noires, des oignons, des poivrons et un bon parmesan dessus !

MERCI À RICHARD !

PHOTOGRAPHE
À CASSAGNES-BÉGONHÈS